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Aos dezenove dias do mês de junho de dois mil e treze, às onze horas, na sala de reuniões da 

Reitoria do Instituto Federal do Rio de Janeiro, teve início a reunião extraordinária do 

Conselho Superior do IFRJ, sob a Presidência do Reitor substituto, Professor Marcos Tadeu 

Couto.  O Presidente em exercício contou com a presença dos (as) senhores (as) Conselheiros 

(as): Luiz Edmundo Vargas de Aguiar (Conselheiro Ex-Reitor), Cláudia Ferreira D’ávila 5 

(Representante Suplente da FECOMERCIO), João Jorge de Araujo Armênio (Representante 

Titular da CTB), Sheila Pressentin Cardoso (Representante Titular Diretora-Geral), Rodney 

Cezar de Albuquerque (Representante Suplente Diretor-Geral), Paulo Chagas (Representante 

Titular Diretor-Geral), Anderson Wilson da Silva Henriques (Representante Titular Docente), 

Marcelo Nunes Sayão (Representante Titular Docente), Fábio Alves Araujo (Representante 10 

Titular Docente) Renata Arruda Barros (Representante Suplente Docente), Eládio Bandeira de 

Lima Filho (Representante Titular Técnico-administrativo), Victor Arantes Nunes 

(Representante Suplente Técnico-administrativo), Adriana Lilian Lisboa Linhares 

(Representante Suplente Técnico-administrativo),  Jorge Maximiano dos Santos (Representante 

Titular Técnico-administrativo), e Paulo Victor Bento Honório (Representante Titular 15 

Discente). 

O Presidente em exercício iniciou a reunião apresentando o tema da carga horária docente que 

estava previsto como ponto de pauta. O Conselheiro Marcelo Sayão solicitou que fossem 

tratados outros temas em caráter de urgência: desbloqueio das progressões docentes; remoção 

interna dos docentes e uma leitura da carta manifesto dos coordenadores e sub-coordenadores 20 

do Campus Maracanã, referente às vagas de concurso. O presidente em exercício pediu que 

fosse tratado o tema da carga horária docente, já previsto na pauta da reunião e lembrou que as 

reuniões extraordinárias tratariam desse tema. O Conselheiro Luiz Edmundo propôs falar de 

outros assuntos, em virtude do horário, pois a mesma iniciou com atraso, pois ainda não se 

havia formado quórum no horário inicial da reunião. A Conselheira Sheila sugeriu debater 25 

sobre a remoção docente e que na próxima reunião fosse discutido o tema progressão. Diante 

da solicitação, ficou decidido debater sobre o oferecimento das vagas do concurso para os 

docentes. O Conselheiro Marcelo Sayão relatou que existe um grupo de trabalho que trata do 

regulamento da remoção. No entanto, pela proximidade do próximo concurso para professores, 

os Conselheiros solicitaram a criação de um edital emergencial para que pudessem 30 

disponibilizar as vagas que fossem oferecidas no concurso. O Conselheiro Luiz Edmundo 

relatou que isso era um procedimento comum feito na instituição e que para a realização do 

mesmo, é necessário realizar antes do concurso. A Conselheira Sheila também não vê 

problemas na remoção, alegando que esse concurso foi pedido desde novembro de 2011. O 

presidente em exercício relatou que devem ser criados alguns critérios, que atendam a todos os 35 

campi e apresentou alguns problemas que possam prejudicar o concurso. O Conselheiro Jorge 

Maximiano relatou que pode ter alguns problemas quanto à legalidade e sugeriu levar a 

proposta ao procurador. Dando seguimento, alguns levantamentos foram apresentados e o 

edital de remoção interna para docentes foi aprovado por unanimidade pelos conselheiros. Os 

Conselheiros externos saíram, houve a finalização do quórum e alguns Conselheiros ficaram 40 

depois da reunião para a preparação e implementação do edital. O Presidente em exercício 

agradeceu a presença de todos, encerrando a reunião às 13h e 15 minutos, e, nada mais 

havendo a ser tratado, eu, Viviane Jordão, Secretária do Conselho Superior, encerro a presente 

Ata, que seguirá assinada por mim e pelo Presidente em exercício. 
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